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ASAMBLE.A GENERAL ORDINARIA

DIA:20 de octubre de 2OL7

En Murcia, siendo las 20,45 horas del día indicado, se

reunen /as personas relacionadas a/ margen,

const¡tu¡das en la Asamblea General de la Federacion

de Colombicultura, actuando de Secretario de Ia misma

el de la Federacion, D, Diego Hellín Sétnchez, con la

asistencia del Asesor Juridico de la Federac¡on D,

Antonio J, Olivares Albaladejo, para tratar el siguiente

ORDEN DEL DIA,,

Comienza la reunion, con el primer punto del orden del
día

1. Lectura y aprobación, si procede, del Acta de Ia
(tltima reunión.
Es aprobada por unanimidad.

2. Aprobacion, si procede, del Informe de la
memoria de actividades de la temporada 2017.
Es aprobada por unanimidad.

3. Aprobación, si procede, de /as normas y
presupuesto de Ia Planificación Deportiva para Ia
Temporada 2018.

El secretario hace un breve comentario, destacando el
aumento de los premios y tarjetas para beneficiar a los
deportistas ya que siempre son esfos los que han
tenido que soportar todas las perdidas y por una vez
deben salir beneficrados y en la temporada anterior
habían sido perjudicados al haberse visto rebaiados /os
premios de /os campeonatos.
Es aprobada por unanimidad.

4. Aprobación, si procede, del balance económico a
31 de agosto de 201, ajustándonos al

El Tesorero hace un breve resumen del balance y
cierre de la temporada, que han recibido fodos /os
Sres. Compromisarios, comentando que se ha aiustado
al presupuesto aprobado en asamblea el año anterior,
obteniendo un superávit de 34.071,41 € después de
amortizaciones, del que no se deducen impuestos por
estar exentos.
La memoria que se ha presentado a /os Sres.
Compromisarios es el modelo oficial que nos pide
Hacienda, por lo que si alguien quiere alguna
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expl¡cación más detallada o ver alguna cuenta en
concreto o factura o cualquier otra documentación que
est¡me oportuna, esfá a disposición de /os Sres.
Compromisar¡os en la Federación.

Es aprobado por unan¡midad.

5. Aprobación, sÍ procede, del presupuesúo de
ingresos y gastos temporada 2018.

El secretario comenta que se ha procedido a
presupuestar un aumento en fodas /as licencias y
cuotas establecidas ya que hace ya casi 20 años que
es/as no se han aumentado y por tanto ha llegado el
momento de hacerlo, ya que han quedado totalmente
desfasadas, porque no cubren ni por asomo /os gasfos
generales de la Federación, ya que esfos así lo exigen
ya que se darían perdidas si no fueran por la
aportación que se hace desde la planificación
deportiva.

El Sr. Aranda comenta, que si es cierto eso, pero en su
momento, cuando se construyó la Federación se
aumentó la licencia a 30 euros y era de las más caras
para pagar la construcción de la sede.

F/ Sr. Iesorero le contesta, que es cierto, que fue así, pero que después de fanfos años, hay que ir
adaptando el importe de las licencias a la realidad actual, ya que hay federaciones que ya cobran 45 euros,
y que nosotros debemos ir adaptándolo gradualmente todas las cuotas, tanto de las licencias de deportistas,
étrbitros, depósito, etc., para que sean esfas /as qLte cubran /os gasfos generales y que no tenga que
soportarlo la planificación deportiva ya que esfo no esiusfo y que se propone la subida gradual anualmente
de 1 euro hasta que se actualice progresiva y paulatinamente cada año para que la subida no sea toda al
mismo tiempo y no sea muy excesiva la misma.

Se aprueba el presupuesfo de lngresos y gastos para la temporada 2018 por 42 votos a favor y 1

abstención.

6.- Ruegos y Preguntas.

El Sr. Guillen pregunta cómo estét el asunto de la reclamación a la anterior Junta Direçtiva de la restitución
de /as cantidaidei retiradas en efectivo sin justificar y el abono de un reciba de 2006,1B3 € a la tesorería de
la seguridad social sin justificación alguna y el abono de una provisión de fondos al letrado de Murcia D.

Diego de Ramón, por importe de 2.000.- €, sin que obre la Federación informe iurídico.

El Sr. Olivares, Asesor Jurídico, informa que ya en su momenfo se hizo reclamación por escrito de /as dos
cantidades concretas por las que pregunta el compromisario, sin que obtuviéramos respuesfa. Además,
hay un gasto conjunto, en /os años 2014 y 2015, superior de 47.000 euros en dietas y kilometraie de
directivos y m¡embros de Comités, pero sin justificación contable de los perceptores concretos de /as
mismas, sinotan sólo apuntes confables con Ia retirada mensual de cantidades, en el entorno de los 1000,
1500 euros y a veces 2000 y más euros en un so/o mes, hemos indagado entre algunos miembros de /a
anterior ejecutiva si e//os percibían como dietas tales cantidades, con la sorpresa de que, a los que hemos
consultado nos indican gue en ocasiones percibieron 30 euros en un mes, otros /??eses nada, incluso en
algún caso 40 euros en un mes. Si fodos /os miembros de Comités y Directiva hubieran percibido
cantidades similares, estaríamos en el entorno de los 600 a 1000 euros mensuales, como mucho, lo que
contrasta con las cantidades detraídas de la caja en efectivo. Esta falta de precisión en las dietas de /os
directivos no presupone que alguien se haya quedado indebidamente con dinero, pero sí que no se ha
justificado contablemente de manera adecuada ya que este procedimiento incumple la Normas de Gestión
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de la Dirección General de Deportes, por las que ha de quedar debidamente iustificada la cantidad que cada
directivo percibe por cualquier concepto. Cuando /os pagos se hacen con cheques nom¡nat¡vos, si se
cumple con la normativa, y también podemos determinarlo cuando la cantidad es igual para todos y se
cuenta con un tistado de asisfenfe s, pero no cuando se hacen apuntes contables genér¡cos retirando el
dinero en efectivo de ta caja federativa. Por todo ello, hemos pedido a algunos directivos y miembros de /os
Comités que nos indiquen tas cantidades que percibieron, en tanto que a otros responsables de la Junta
Directiva anterior, se /es soticitará tal información judicialmente, así como el reintegro o explicación de las
ofras dos cantidades indicadas por el Sr. Guillén que salieron de fondos federativos pero sin que tengamos
ta explicación o justificación de porqué se abonaron. A tal efecto cuentan con los oportunos escritos una

Procuradora de Murcia y otra de Motina de Segura y, gon su resultado. se someferá a la Junta Directiva lo
procedente.

Terminada la intervencion det sr. Letrado, et Sr. Aranda comenta que si son cantidades retiradas sin /a
debida autorización o justificación documental, puede tratarse un delito de apropiación indebida o
malversación de fondos, que debe denunciarse y reclamarse. Pregunta si recae sobre fondos públicos,

indicándosele que no hay constancia de que estas partidas hayan afectado a fondos públicos y que se trata
de fondos propios de la Federación.

E/ Sr. Secretario le contesta que no es que no esté justificado, si no que no está anotado en la contabilidad
detatladamente, ya que figura genéricamente como dietas, en vez de estar indicado o anotado
pormenorizadamente quienes son /os directivos o miembros de /os comités que las hubieran percibieron,

tal y como como se ha indicado en la explicación del asesor iurídico.

Pedro. M. Carritto pregunta sobre cómo está'el tema del expediente abierto a tos árbitros del campeonato
del regional Ascoy.
El Secretario le contesta, que eso no es un asunto de esta Asamblea, ya que no tiene competencias sobre
esa materia y además no hay ning(tn miembro del Comité para poder darle alguna explicación al respecto.

Et Sr. Pedro Carrillo, vuelve a insistir en el tema, manifestándole en esta ocasión el Presidente de la
Federación, ,que en la primera Asamblea, dijo que nombraría Comités independientes y que respetará la

autonomía e independencia de /os mlsmos en todo momento y que por tanto, desconoce cómo está la
cuestión y que lo (tnico que conoce es lo mismo que él y que todo el mundo;que se encuentra en fase de

alegaciones y que como ha manifestado el secretario, no es un tema que corresponda tratarlo aquí.

Y no habiendo más asunto que tratar y siendo las 21,30 horas, se levanta la sesión, de cuyo contenido doy
fe en mi condición de Secretario, con elVo Bo del Presidente.n
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